

Propriétés
Particulières

sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

396 m²

Réf. PP2-3093

30 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à louer (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité -cet appartement lumineux de 396 m2 vide est situé au deuxième étage avec ascenseur. Traversant est ouest et bénéficiant de beaux volumes, il se compose de deux salon, une salle à manger une master bedroom avec dressing et salle de bain avec wc , trois chambres avec chacune leur salle de douche et wc, deux toilettes invités, une buanderie, ainsi qu'une Dépendance avec un salon, une chambre avec salle de douche et wc et une cuisine. Annexe : une cave et un parking., expert de l'immobilier de luxe - paris.

EXCLUSIVE - This bright apartment of 396 m2 is located on the second floor with elevator. Crossing East-West and benefiting from beautiful volumes, it is composed of two living rooms, one of which overlooks the garden, a dining room, a master bedroom with dressing room and bathroom with toilet, three bedrooms each with their own shower room and toilet, two guest toilets, a laundry room, as well as an outbuilding with a living room, a bedroom with shower room and toilet and a kitchen. Annex: a cellar and a parking lot. , luxury real estate expert - Paris.

PROPRIÉTÉS PARIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

